

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utig BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Agama Islam dalam Kaboepaten Bandoeng

Kemarin kita telah moetakan se-dikit verslag dari pada tabligh ak-bar jang diadakan oleh „Persatoean Islam“ Bandoeng.

Dalam verslag itoe terdapat, dari pihak Persatoean Islam meniatkan pendapatannya bahwa „telqien“ — „tawassol“ dan „t-glid“ itoe di-larang oleh agama Islam.

Adapoen mengeroet pendapatn oelama jang lainnja, jang tidak sefaham dengan „Persatoean Islam“ bahwa fatal jang terseboet itoe tidak dilarang oleh Islam.

Dari pada kedoea fihaknja masing masing memoenjai alasan oentoek mengoeatken pendiriannya. Maka oleh karena itoe, tentoe sekali oen-toek jang mendengarkannya tidak medeah mengambil kesimpelann sedang jang berselisihan faham itoe, satoe sama lain tidak soeka menjerah enz,

Dengan pendek kata, tabligh akbar jang diadakan dalam gedoeng „Himpoean Soedara“ jang baroe laloe itoe tidak memoesskan bagi jang mendengarkan.

Boekan tidak poes dari hal ke-terangan keterangannya, jang me-mang djelas dan terang, tapi tidak poes karena beloem dapat mengam-bil ketetapan, mana jang haroes ditoeroetinja.

Roepanja Kg Boepati Bandoeng Ed. A.A. Wiranatakoesoema djoega masi merasa koerang poes dan manaroh sedikit kekoeratiran, djika teroes teroesan diboet debat di-moeka openbaar, bisa djoega me-djadi onar.

Berhoeboeng dengan itoe, maka beliau jang moelia minta kepada sekalian oelama jang ada pada ma-lam itoe, soepaja nanti dikemoedian hri diadakannya moesjawat dari hal jang djadi pokok perselisihan faham itoe, di gedoeng Kaboepaten Bandoeng.

Kita poedji tindakan dari pada jang moelia itoe, jaitoe soepaja sa-toe sama lain, diantara oelama oe-

lama itoe dapat bermoesjawat dari hal bermatjam matjam hal jg soelit, jang bersangkoeatan dengan soe'al agama Islam.

Berhoeboeng dengan itoe, kita memoenjai kejakinan, bahwa dari pihak „Persatoean Islam“ selaloe bersiap menanti panggilan oentoek bermoesjawat didalam gedoeng Kaboepaten itoe dan akan memba-wa segala keterangan jang bersang-koetan dengan soe'al jang djadi pokok perselisihan faham itoe.

Entah dari pada pihak jang lain nja kita beloem mendengar kesang-goepannya.

Adjakan dari pada seorang Boe-pati jang bersemangat Islam, me-mang patoet oleh sekalian oelama dihargai setinggi tingginya dipene-hi segala keinginannya soepaja nan-ti dikemoedian hari dapat menga-dakan permoesjawaratan segala mas'-alah Islam dalam Kaboepaten Ban-doeng itoe.

Kita tahoe, memang tidak sedi-kit perselisihan faham dari hal agama, sehingga kadaang kadaang bisa menimboelkan kedjadian kedja-dian jang tidak baik boeat masja-rakat kita.

Tindakan dari pada Kg. Boepati Bandoeng itoe, haroes mendapat sokongan dari segala golongan jang mentjintai Islam!

Maka apa bila ada sesoeatoe oelama Islam di Bandoeng, jang soeka membikin gadoeh diloe-ar, tapi tidak soeka dibawa moesjawa-rat dalam Kaboepaten itoe, maka njatalah bagi kita bahwa mereka hanja soeka membikin gadoeh sadja tapi tidak soeka dibawa ke djalan jang baik boeat kepentingan oem-mat Islam adanja.

Kita menanti, kapan moesjawa-rat ini akan diadakan dan kita ingin mendengar poela siapa jang boleh mendengar moesjawat ini

Sekeanlah!

B. S.

Perhabaran

Telefoon dalam auto

Pendapatan seorang insjioer.

Dikota Versailles (Frankryk) ba-roe bare ini diadakan pasar ma-lam besar. Diadakan poela tentoon stelling dari prabot roemah tangga jang dari djaman poerbakala sam-pai alat dari djaman modern se-perti barang barang dari listrik, Poen barang barang permainan bagi anak anak diperlihatkan. Dan poela ada ternampak barang ba-rang jang aneh dan modern, ten-toenja itoelah jang menarik pub-lik.

Tetapi jang menggemparkan ja-lah adanja instrument jang dida-ptakan oleh seorang insjioer Gas-zmann, jang bisa memboet alat telefontoestel sehingga tiap tiap penoempang dari auto bisa perhoe-boeng telepon dengan orang di loear auto jang diherdiki dalam sewaktoe waktoe. Toestelnja toean

Gaszmann itoe bisa berhoeboengan dengan zender gelombang pendek dan djoega bisa dengan soeatoe ontvanger. Seandainja orang hen-dak berhoeboengan dengan orang lain—jang tentoenja haroes mem-poenjai toestel seroeapa itoe—oen-toek berbitjara, maka orang itoe haroes menjarkan dengan gelom-bang dan tjaranja seperti orang akan berbitjara dengan telepon mentjari nomeruja nomeruja orang jang akan diadjak bitjara,

Djika orang hendak bitjara de-ngan orang diroemah maka hal itoe bisa orang mengatahoei boenji-nja telepon biasa diroemah karena alat telepon dengan gelombang pendek itoe bisa dihoeboengkan makai alat jg loear biasa dengan telefontisch sehingga ta' oesah dja-lannja auto itoe terganggu atau mendjadi lambat,

Toean Gaszmann mengharap de-ngan adanja alatnja itoe berfaedah teroetama goena para dokters dan oemoem, jg pada tiap tiap waktoe memperlakuan seorang thabib. T.

Installatie Kg. Boepati Tasikmalaja

PROGRAMMA in-stallatie Kg. Boe-pati Tasikmalaja jang baroe diangkat itoe, te-lah sampai kepada kita.

Instalatie akan diada-kan pada hari Saptoe tanggal 13 Agustus 1938 di pendopo Ka-boepaten Tasikmalaja, moelai poekoel 10.30 pagi.

Sebagai penjamboet sekalian tetamoe dalam installatie itoe, telah di tetapkan jalah : Contro-leur dan Adsp. Contro-leur Tasikmalaja, We-dana kota Tasikmalaja dan Wedana Singapar-na.

Sekalian tamoe dimi-n ta soepaja soedah datang pada poekoel 10.15 de-ngan berpakaian kebe-sarau, rok atau jacquet.



R. T. Wiru Di Poetra sama Raden Ajoe

Adapoen njang menjamboet kedatangannya Gouverneur telah di tetapkan, jaitoe Assistent Resident dan Patih Tasikmalaja.

Jang mengantar Kg. Boepati dari Regentschapsraad kantoer ke pendopo Kaboepaten, jalah Djaksa, Adj Regentschaps secretaris, Hoofdpanghoeloe, bestuursambtenareu dan sekalian moskeebeamten [pegawai kaeom].

Kedatangan Gouverneur dan Regent ke pendopo Kaboepaten itoe, diboenjikan soeara meriam moesik dan gambelan,

Sesoeadah selesai installatie, maka Kg Boepati akan berpidato kepada rajat dan oentoek rajat Pidato itoe dilakoekau dekat pen-dopo Kaboepaten.

Sesoeadah itoe Hoofdpanghoeloe membatjakan doe'a oentoek Kg Boepati dan oentoek sekalian jang haalir.

Pada malamnja diadakan pesta.

Djika toean bisa membeli roko 2 setengah cent saben hari, kenapa toean tida bisa ba-jar Berita Priangan? Kita kira tentoe toe-an bisa bajar courant itoe.

Adm.

Gaszmann makai gelombang jg le-bih pendek sehingga bisa perhoe-boengan dengan djaoeh djaoeh.

Meskipun toestel insjioer itoe sampai sekarang theoretisch bisa menghoeboengkan doe'a tempat jg ta' sengedja dipilih, tetapi dalam praktekoja hanja bisa menghoe-boengkan tempat tempat jg djarak-nja beberapa kilometers sadja. Per-baikan alat baroe itoe masih per-loe diadatkan dengan instalatie jg speciaal goena menghilangkann se-gala ganguoean soeara lainnja.

Perkata'an Boycott

Asal moel-ninja

Ta' ada seorangpoen pada masa sekarang akan njeboet njeboet na-manja seorang bangsa Ier jalah ka-pitein James Boycott, djika nama-nja tidak djadi arti dan kata „boy-cott“ dalam seloeroeh doenia dalam matjam matjam bahasa mendjadi oemoem.

Koerang lebih ada 53 tahoen ig-laloe bahwa peri basa „boycott“ di-pakai oleh orang dan kapitain ter-seboet mendjadi korbanja jg per-tama,

ngi oleh kaeom pachters karena kekerasannya jg loear biasa, achir-nja pendoeoek disitoe sama mening-galkan mereka, boedjang boedjang-nja dan kaeom boeroehnja sama minta keleuar karena diantjam de-ngan hoekoeman jg berat. Sauda-gar saudagar dihalang halangi oen-toek berniaga dengan ia dan sete-roesnja orang mengantjam Boycott dan keleuaranja akan dianinja.

Tetapi Boycott tidak takoet de-ngan antjaman itoe. Satoe rombo-ngan serdadoe menolong boycott dan kaeom boeroeh dari Ulster sanggoep membantoe mengambil padinja dari ladang. Setelah terdja di ini, maka sebaiknja ia mening-galkan tanahnja itoe boeat selama-nja. Tindakan ini seteroesnja dise-bet seboet orang „boycotten“ dan sampai masa ini banjak dipakai se-bagai alat perdjongan.

BKPH. pergi ke Nederland.

Berhoeboeng dengan pesta pera-jakan jubelum di Negeri Neder-land, maka Z V H, Sri Soesoehoe-nan mengirimkan wakilnja boeat menghadliri itoe perajakan B K P H. Hangabehi poetranya Pada hari Senen pagi dengan officeel Pange-ran itoe berangkat dari station Balupan degan naik extrasalon jang digandengkan dengan eendaag-sche. Beliau berangkat ke Negeri dingin membawa poetranya 2 laki dan poetri serta boedak doe'a,

Bandrek Bandoeng

Bekoe

Satoe hari kaga minoem ban-drek—kata orang jang ketagian—rasanja kedingin-dingin, kaja di moesim wioter minoem ijs lilin....

Tk bandrek sendiri bahkan me-djadi bekoe, gara gara Kang Abang membawa kita ketempat jang lebih dingin, hingga weroeng bandrek terpaksa kemarin toetoe.

Tanggal 13

Dari tempat dingin, kita ngelos joer teroes ke Tasik.

Dengan tjara jang opisil dpat keterangan, bahwa pesta pelautikan Kg. Boepati disana, akan berlakoe pada tg. 13 Agostoes j a. d.

Tachajoelisten Barat menatapka-bahwa angka 13 itoe amat terkenal sialnja.

Tapi Comite disana roepanja le-bih insjaf, bahwa „Oost is West“.

13 boeat kaeom Napoleon boleh djadi boezoek.

13 oentoek darah Soekapoe-ra bisa diharap bachoes

Kita maoe lihat! Barat jang ba-nar of Timoe jang betoel?...

Bagi Tailor Emay, kepoerajaan seorang Timoe di Tasik, soedah njata djadi keoentoengan. Juist, karena akan adanja pesta di hari tg 13 itoe, ia sekarang keban-djiran orang memesaui pakaian oen-toek berpesta.

Kita maoe tjoba poela nanti djo-e al bandrek disana pada tg 13 itoe.

Woningverbetering

Sepandjang djalan antara Tjitja lengka—Trogong—en Singaparna, kita lihat actiefnja pendoeoek da-lam soal woningverbetering.

Kita kaga maoe bitjarakan doe-loe bagaimana kesoesah pajehannya pendoeoek jang miskin selagi me-ngerdjakan itoe perintah jg amat berat dilakoekan olehnja; sebab ketiadaan foeloes, kekoerangan alat en tenaga...

Seorang teman jg bersama sama dalam satoe auto dengan kita, telah berkata:

—Inilah soeatoe initiatief dan soeatoe pekerdjaan jang patoet di baanggakan. Dengan tjara demikian semoea penjakit akan terhindarlak dari kalangan pendoeoek.

Ia selandjoetoja menerangkan dari A hingga Z tentang timboel-nja roepa2 penjakit dan tjara meng-hindarkanja, Mengang karena ia ada seorang ahli dalam soal kesehatan.

Satoe kawan lagi, jg berdoedoek disamping ia dan menoeandjoekkan dirinja sebagai seorang econoom, membalasnja dengan tjepat-katanja:

—Ja, itoe memang besar! Maar... meski roemah2 en pe-karangan serba bagoes en bersih, apa pendoeoek selandjoetoja akan tinggal sehat walafiat, bila kan tongnja kosong en poeroetnja main kerontjong, sebab soember penghi-doepanja kaga patoet dikata sehat?

Temam jg ketiga engga maoe tinggal diam, Dan roepanja sadja ia sebagai penjajang binatang kaloe boekan seorang theosoof, berkata lah demikian:

— O, kassiaan arme dieren! Di manakah kameo poenja tempat tinggal, dan makan apakah kameo sekarang, wabah tikoes tikoes jg ter-tjinta?! O, Toehan, perlindoengilah mereka itoe! O, Doenia, Doenia!..

— Ben je gek! — kita bilang sembarari tertawa...

Orang Keloejoeran

2e. Ardjoenaschool

Riouwstraat 40 Hoek Lombokstraat

Besl. Dir. O. & E. dd. 29/3 35 No. 8204/A

Ambtenaren dapat Kindertoelage.

- Voertaal bahasa Belanda. Pendidikan boeat:
- H.B.S., Techn. Scholen - 1e. Klas Mulo**
- Pada tahoen jang laloe, dari sembilan moerid jang menerooskan peladjarannya kesekolah - sekolah pertengahan Gouvernement, hanya seorang sadja jang tida loeloes.
- Jang loeloes ini tahoen:
Boeat H. B. S.; K. W. S.; dan MULO; ada 12 moerid, diantaranya ada jang boeat **Eerste klas Mulo**.
- Goeroe-goeroenja semoea bangsa Europa jang mempoenjai hak sepoenjuha dan banjak pengalaman oentoek pengadjaran.
- Satoe Europese Fröbelafdeeling boeat anak - anak jang beroemeer 4 atau 5 tahoen dari segala bangsa.

Dari sekarang bisa memaseekan anak kepada Kepala sekolah di

RIOUWSTRAAT 40 A

SOEARA-PUBLIEK

NAIK HADJI

Terdapat dalam Brita Priangan No 94 ddo 27 ibl pagina dalam jang berkalimat Kesoesahan Djamaah diwaktoe naek Hadji, membitjarkan tentang perongkasan di Djidah Meca Madinah vice versa tjoemak f 185—, dengan ongkos begitoe ringan atas daja oepanja toean Madiwisatra dengan ini djalan kepaka saja akan menanjakan kepada biliau se perli terseboet dibawah ini:

1 Dengan itoe borongan f 185 di Meca apa tidak djalan via sech?

2 Kalau pakai djalan sech, sech sapa jang akan dipakainya?

3 Apa soedah terikat menempatkan kan bagai djamaah selama di Meca, oentoek roemah dan menaek sekedoek?

4 Kalau ta' peka djalan sech oempanja, bagaimanakah djalannya?

Kita yakin dengan saja poenja pertanja seperti terseboet tentoe toean akan memberi keterangan jg seloes loeanja berikoet alesannya.

Oleh karena dengan itoe kedja dian ada mirip sekali betoel nja, tapi ma'af kata, oleh karena kedjaian sedemikian itoe banjak sekali sech sech jg berboeat sema tjam borongan di Meca seperti terseboet diatas, banjak sekali bohong [tidak terboekti] dengan kedjaian jg demikian itoe saja bisa memberi bewijsen jg sampai tjoekoep.

Disebabkan pemerintah Meca soedah menetapkan tarif bagai orang jang akan bertolak katanah soetji oentoek perongkasan selama berada di Djidah Meca Madinah Arafat Mina Djidah sampai di atas kapal oentoek menaek sekedoek semoea borongan 14 djene (Pond) 5 roepiah-jani wang Indonesia koe rang lebih 225-roepiah ada djoega sech jang sanggoep akan mengembalikan (Memberi percent) dari besarnya borongan f 20 atau f 25, djadi masoeknja borongan tjoema 200 roepia bila wang Indonesia tapi dengan itoe kedjaian banjak sekali tidak terboekti ada djoega jang boekti memberi percent tjoema 15 roepiah, djadi dengan itoe kedjaian sech sech djangan sekali kali kita menaro kepertjajaan 100 procent oleh ker na banjak bohong.

Tjoba toean toean pikir bila borongan 14 djene 5 roepiah, oen toengnja sech kira kira tjoema 3 djene bruto, kalau sech di Meca tidak poenja roemah, kepaka dia penjewa aps lagi keperluan di waktoe berangkat ka Arafah, dan ongkos waktoe berada selama di Indonesia, kalau sech memberi potongan tjoema 15 roepiah itoe ada moenasabah.

Ini waktoe ampir antero sech berconcurrentie tentang ongkos borongan di Meca ada salasatoe sech jang memberi borongan di Meca tjoema f 180 dengan itoe djalan saja pastikan bohong. Dus selama saja berada di Meca tentang ini



Voetbal Nivu

Stedenwedstrijden j a d. Betawi contra Bandoeng Di Bandoeng orag sedang asjik memilih spelers oentoek pertandingan j a d. dan oentoek sementara disana soedah dapat dipilih beberapa pa spelers jang djempol seperti:

Kettenis
Dorst Hans Jut
Schetapie Deibel V d Zande
Kalatie V d Weide De la Haye
Nikilijw Salzman

Pada hari Minggoe jbl ini elf tal soedah diadoe dengan Bond Cheribon, dan terjata ada tjoekoep tanggoeh dengan mengalahkan Cheribon 7—1

Walaupun begitoe rasanja masih perloe diadakan sedikit pertoe karan, sebab melawan Bond Beta wi mesti berhati hati mengeloea kan pasangan.

Tennis

Pertandingan Malaya—Java ditoenda.

Pertandingan tennis antara Malaya dan Java telah ditoenda lan taran oedjan. Ini pertandingan akan dibikin pada tanggal 27 ini boelan.

Persitas—1 M Solo

Pertandingan bola antara Persitas Tasik contra I. M. Solo jang telah langsoeng di Tasik, berkesoedahan 2—1 oentoek kemenangan Persitas.

S V C. Singaparna — I M, Solo djoega 2—1 oentoek S V C.

hal soedah saja selidiki jang lebih djaoeh semalah saja menanjakan poela kepada Kantoer Maktabat Adi ajatoel haz jang special mengoe roea tentang hal hal perdjanaan hadji dan menjelidiki perboeatannya sech, barangkali toean toean pembatja soedah sering batja atas saja poenja toelisan didalam halaman ini courant.

Dengan ini djalan saja brasa ta koet Toean Madiwisatra kena boe djoekannya sech, saja harap soepa ja toean ati atilah djangan sampai bangsa kita kena terdjiret oleh boedjoekannya sech sech atau diper bagarkan, bilamana perloe menanja kan tentang satoe persatoenja sech saja sanggoep akan memberi per nerangan jang loeas dengan bewe sen jang tjoekoep dari satoe persatoenja sech poenja perboeatan. In sjaplah bangsa kita berhati hatilah mentjari sech.

Sampai disinilah saja poenja toelisan baik dimoea bilamana perloe nanti saja oeraikan lagi jg le bih loeas.

M. A. HASJIM

Tjiamisweg—Tasikmalaja.



Pensioen Fondsen

Dari Betawi ke Bandoeng Sebagai beloeam selang lama telah dimoemoekan dalam soerat kabar ini, bahwa dalam Volkraad telah dimadjoekan djoega pertanjaan, berhoeboeng dengan sikap pendirian jang telah diambil oleh Gemeente Bandoeng, jaitoe jang mengenai perpindahan kantoer Pensioenfondsen dari Betawi ke Bandoeng.

Dalam memoerie djawab, Pemerintah telah menerangkan sikap pendiriannya poela tentang soal itoe, demikian.

Memang soeatoe kebiasaan, bahwa wasanja bestuur bestuur Gemeente, sebanjak banjaknja mengenai djoerkan dan memberi poela be berapa djalan faedah, dalam hal penempatan orang orang dan badan badan lainnja didalam gemeente te gemeentenja masing masing.

Tetapi haroes poela didjaga, bahwa tindakan tindakan bestuur Gemeente itoe djangan sampai bersifat persaingan, hingga akhirnya dengki mendengki antara bestuur bestuur gemeente itoe masing masing akan timboel.

Tentang pertanjaan, apakah bestuur Gemeente kota Bandoeng dalam tindakannya jang demikian, artinja dalam soal soal jang menghendaki pemindahan Pensioenfondsen itoe ke Bandoeng telah terla loe djaoeh langkahnja atau bergerak diatas lapangan jang boekan lagi kewadjabannya maka Pemerintah merasa, bahwa sekarang ia beloeam dapat menerangkan penda patannya.

Pembitjaraan dan peremboekan memang lebih doeloe telah berlakoe, sedangkan telah timboel poela beroepa kesoeokaran, jang haroes di ketahoeh seloes seloesnja lebih doeloe, sebeloemnja sikap pendirian diambil.

Pemerintah sedia akan menjeli diki bagaimana djalannya oeroesan ini.

G. G. ke Bandoeng

Ini hari dengan spesial trein G G. akan tiba di Bandoeng djam 9.10 malam.

Esoknja beliau akan mengoen djoengi Garoet dan Tasik, istime wa oentoek mempersaksikan peroesahaan anak negeri dan tentang wongverbetering. Kemoe lisan kem baji ke Bannoeng.

Pada hari Minggoenja akan koen djoengi balapan koea di Tegallega berhoeboeng dengan Jubileumnja P W S. 85 tahoen.

Itoe hari djoega sore sore beliau akan kembali ke Betawi.

Mutatie Journalisten di Sipatahoenan

Orang mengabarkan kepada kita bahwa toean Kosim redacteur s. k. Sipatahoenan nanti pada tg. 1 Aug. 1938. akan meletakkan jabatannya sebagai redacteur di soerat kabar terseboet.

Dikabarkan djoega, bahwa oentoek gantinja toean Kosim itoe, di kira toean R. Abas Nataadiningrat jang telah mendapat tawaran dari directie Sipatahoenan.

Demikian djoega, ada dikabarkan bahwa boleh djadi toean E. M. Dachlan, plv. Hoofdredacteur Sipatahoenan pada tanggal 15 Augustus 1938, akan meletakkan jabatannya. Boleh djadi beliau akan teroes memadjoekan madjallah kepoenjaan sendiri jaitoe „Penoengtoen Kema djoean“.

Ada dikira kirakan oentoek gantinja toean E. M. Dachlan itoe adalah seorang meester in de rechten jang baharoe sadja keloear dari sekolah hakim tinggi.

Boekan soe'al baroe djika ada seorang meester in de rechten mentjoba penghidoeapan dalam journalistiek.

Pegawai pegawai jang tjoerang.

Tentang persekoetoean mentjoeri barang barang di Militaire Wascherij di Tjimahi jana dilakoeakan olah pegawai pegawainya, memang soe dah lama dikabarkan ofang, dimana orang orang jang berboeat djahat itoe telah ditahan didalam boei dari moelai boelan November 1937. Satoe satoenja orang jaitoe: 1 Wiratma, 2 Wangsa, 3 Wiratma, 4 Oe'e, 5 Boejon, 6 Hadji Djajadi dan 7 Hadji Hanapijah, seorang jang oesianja koerang lebih 70 tahoen.

Moela moelanja itoe perkara ter bongkar, disebabkan seorang Rescherscheur bernama Martodihardjo, ketika ia meronda di kampung Soe karasa ditempat mana ia telah mendengar dari beberapa orang bahwa seorang hadji berasama Hadji Hanapijah, sering sekali mendjoel seprei jang memakai tjap militair Hospi taal Tjimahi.

Selandjoetnja dengan penjelidikan Martodihardjo dan temannya Rescherscheur Ewon soedah dibeslag beberapa stuks sprei, dan ditang kapnja djoega hadji Hanapijah tadi.

Atas pengoendjoekan hadji Hanapijah, telah ditangkannya poela ia poenja anak pernama hadji Djajadi, jang berhoeboengan langsoeng dengan pegawai pegawai dari itoe wascherij di Tjimahi, dan setelah hadji Djajadi ditangkap ditangkannya poela sakitan terseboet diatas se moeanja, dan didjebloskan didalam boei preventief.

Terhadap soerat toedoeahan ter dakwa se moeanja telah moengkir keras, sedangkan Hadji Hanapijah mengakoei bahwa ia hanya mendjoel alkanja sadja, dan ia tidak tahoe sama sekali bahwa itoe barang barang asal didapat dari tjoeiran.

Didalam itoe perkara telah dide ngarja saksi: Nji Soeginan dan Rapij jang pernah membeli barang barang dari hadji Hanapijah, dan kedoea Rechercheur jang menangkap itoe persakitan se moeanja. Disebabkan perkaranja Wangsa tidak terang, ia telah dibebaskan dari itoe perkara, persakitan hadji Hanapijah, berhoeboeng dengan oesianja soedah toea, ia dihoekoem 7 boelan pendjara dengan dipotong selama ia ditahan.

Persakitan lainnja masing masing mendapat hoekoeman 9 boelan di potong tahanan.

Keriboetan didalam pemboean anak-anak (L.O.G.)

Dengan dipimpin oleh Mr. Oerip Landraad Bandoeng telah periksa perkara keriboetan didalam Land Opvoeding Gesticht, sehingga se orang goeroe dari itoe boei bernama Soemidi telah djatoeh tjelentang karena dipoekoeli oleh anak anak nakal itoe, ig dipimpin oleh Sapri, Tan Kie Seng dan Kamaroedin.

Ketiga anak anak itoe menerangkan bahwa Soemidi terkenal se orang goeroe jg lantjang tangan dan soeka memaki, sehingga membikin panasnja moerid moerid dengan berkesoedahan Soemidi pada hari Minggoe boelan Januari '38 telah dikerojok, dipoekoel dan diinjek oleh ketiga terdakwa terseboet.

Terhadap soerat toedoeahan ter dakwa itoe menjangkal keras, dan sebagai saksi diperiksanya Soemidi—Moch. Ali dan Postik, jang se moeanja memberatkan terdakwa.

Mr. Oerip djatoehkan vonnisnja Sapri dan Tan Kie Seng, masing masing dihoekoem 9 boelan pendjara, sedangkan Kamaroedin disebabkan perkaranja koerang terang ia soedah dibebaskan dari toentoe tan.

INST. „HASIL“

VOOR

STENO & TYPEN

HOOFDKANTOOR:

Groote Lengkok 154 - Bandoeng

FILIALEN:

Tasikmalaja — Stationsweg 30A

— Madjalaja —



Pelatjoeran

Hawa dingin masih me nempel dibadan kita, hingga men djadikan kita tadi malam beloeam koeat ronda meronda kesana sini.

Tapi masih oentoeng, dari Oom Arieffien kita dapat verslag tjoekoep. Satoe diantaranya jang aktoeil adalah kesimpoean dari pedatoenja Njonja Soekemi dalam soal pelatjoeran.

Menoeroet tjatatannya jang didapat dinjatakanlah bahwa dari 40000 kaeom communaal bezit alias si boegah raja dinegeri Moscou, ter kenal negeri communist dan ter masboer didakwa serba communaal oleh doenia se moeanja, sekarang tjoemad ada restant 3 orang lagi, sedan dinegeri lain tambah banjak.

He?! Kita lantas heran Kaloe betoel begitoe, kita koea tir zeekalie, djangan djangan dakwaan mana memakan dewek!

Jang paling kita koetiratkan adalah keadaan dinegeri kita, kaloe memang tambah banjak boegah ranjanja.

Koetir sampe ditelinganja orang Moscou.

Siapa itoe, kaloe Stalin soedah

—Tjis, Kang Abang kaga poenja maloe! Dan masih beranikal ber katateroes, bahwa di Leningrad le bih banjak communaalbezitstersnja dari pada di Gang Tjoebit en di Gang Djawil?

Kang Abang

Pentjoerian oean f 1000

Pada PTT. Bandoeng.

Pada tanggal 20 December 1937 di PTT Bandoeng telah mendja di riboet disebakan satoe zending jang dikirim oentoek Soerang jang berisi oean besarnja f 1000, (se riboe roepiah) jang terdiri dari oean kertas f 25 banjaknja 40 lembar. isinja soedah hilang, se dangkan soerat soeratnja masih tetap seperti biasa.

Terhadap itoe kedjaian telah ditangkannya seorang postbode [Postkantoornecht] bernama Kas min jang ditoeoeh telah melakoe kan itoe pentjoerian dan didjebloskan kedalam tahanan.

Begitoealah kemarin hari Kamis, dengan dipimpin oleh Mr Oerip Landraad Bandoeng telah periksa itoe perkara.

Terhadap soerat toedoeahan ter dakwa telah menjangkal keras, ia menerangkan bahwa tidak tahoe samasekali tentang itoe pentjoerian teroetama sekali ia poenja peker djaan hanya mengoeroes zending boeat Tjandjoer sadja.

Disebabkan sakinja itoe hari tidak ada satoe orang jang datang peperiksaan dioendoerkan sapai tg 14 September j a d.

Keramiek Laboratorium

Afd. Nijverheid Bandoeng.

Kantor ini memberi pertolongan penerangan pada oemoem (jang mempoenjai peroesahaan peroesahaan tanah). Orang orang jg mem poenjai peroesahaan tanah jang ingin barang barangnja lebih sem poerna kwaliteitnja, bisa minta pertolongan dengan tjara mengirim kan monster tanahnja goena diperiksa.

Lain dari itoe pemoeda pemoeda keloearan H. I. S. atau lainnja jang dipersamakan dengan itoe, bisa minta beladjar distoe lamaaja satoe tahoen, dengan gratis.

Pemoeda terseboet bisa beladjar: a. membikin roepa roepa barang b. meng glazuur, c. membakar diroepa roepa ovens systeem.

Barang jang dibikinnja tadi, oempamanja: aschbak, tempat boe nga, boeah, nasi, pot pot dan lain lainnja poela. Dengan pengharapan djika pemoeda terseboet telah tamat bisa dapat verklaring, dan lantas bisa beroesaha kerja sendiri, dengan kapital sederhana.

Kongsi Tiga KOTA

Kesimpulan dari perjoangan:
MERAH-KOENING-HITAM

Boekit Chang Ku Feng, yang terletak diperbatasan Mantjoeko. inilah yg menjabarkan timboelaja pertjedraan baroe baroe ini antara Sovjet dan Japan itoe.

Berkobaraja nafsoe mana, pertama tama berheboeng dengan diboe noeh matinja seorang gandarne Japan oleh soldadoe soldadoe me rah.

Dari moelai saat itoe barisan Sovjet teroes menjipkan tentaranja, hingga masoek djoeh kebatas Mantjoeko bawahan Japan.

Protest Japan dilakoekan tapi Mostou tidak perdoelikan.

Kemoedian disoeroknja 2 Koe riers Japan menghadap pembesar Rusland menbawa perintah atas nama Japan.

Kedoea Koeriers [Officers] itoe kembali dengan selamat, tapi de ngan tangan kosong, Sovjet tidak bilang ba of boe, Padahal jg di harap Japan adalah perdjawaban nja.

Japan moela moela berbesar ha ti, sebab waktos ia mengoetoes ke doeanja Koeriers tadi diikoeti soe rat sebagai antjaman.

Kata Japan: "Kalau kedoea Koeriers kami jang kami oetoes ini diboenoh mati olehmog terimalah kelak pembalaskanoe wahai barisan Merah!"

Benar poela kedoea Koeriers itoe kembali dengan selamat tapi oleh sebab kembalinja tangan kosong bahkan mendjadikan bingoeng ba ginja.

Japan tetap pertjaja atas kekoe atan dirinja sendiri, bahwa Sovjet tidak moengkin berani sekonjong konjong memanting membaunteras Japan hingga selandjoetnja perda maian diantara kedoea Negeri itoe bisa diharap baik kembali

Pertimbangan begitoe itoe, di koatkaa poela oleh oetjapan diplo maatja Amerika, kalau kalau in cident mana moestahil berbentoet pandjaug.

Tapi apa latjoer?!

Desakan tentara Sovjet bagi Ja pan tambah madjoe. Disana-sini tempat-tempat strategienja diperko koh Malahan kemarin pagi Reu ter toeroet menjabarkan warta dari Nichi-Nichi Shimbun, bahwa 300 tentara Sovjet dengan empat kapal meriamnja telah berlaboeh dibagian Manchukuo via kali Usuri, serta kemoedian membakar doesoen Ya olintze.

Bila kabar itoe betoel, adalah menjatakan, bahwa perdamaian ke doea Negeri mana, tak nampak di depan mata.

Kesimpulan dari pada itoe, de ngan sendirinja melahirkan soetoe pertanyaan; Apakah moengkin pe perangan Japan—Sovjet akan djadi dengan tjapatnja?

Mari kita periksa dengan tjara sambilan lalee.

Kalau Sovjet bertaroeng dengan Japan, maka ia akan menghadapi kongsi tiga, ja'ni Japan—Djer man—dan Italia; ketiga negeri jg erat erat memperheboengkan diri nja dalam perhatian Anti Komin tern Pact.

Kokobkah kiranja ia menghadapi 3 negeri raksasa itoe?

Bagi Japan poen, boekan la wan jang enteng Karena djika ia menentang Sovjet, moengkin poela akan berhadapan dengan Engeland dan Prantjis, berhadapan dengan kongsi tiga djoega sebab kedoea negri jang terseboet belakng itoe. boekan teman ka ribnja Djerman dan Italia, kalau koerang baik kita katekan moe soehnja. Apalagi dibelakang kong si itoe, ia beloom beres mengha dapi Tiongkok.

Bilamana zonder negeri lain toe roet toeroetan dalam soal ini me mang bagi Sovjet boekan lagi soea toe lawan jang loear biasa beratnja berbantaman dengan Japan itoe, se bab ia poenja kedoedoekan strate gie dan kekoetan tentara berkoet pesawat ammunitionja, ada berlipat lipat dari pada kepoenjaan Japan.

Kekoatiran bagi Rusland terha dap moesoeh moesoehnja itoe boe kan dalam persoalan tentara atau sendjata, tapi hiroe hara didalam negeri, jg sewaktos waktos moeng

Maksoed maoe merampog

Berheboeng dengan kabaran jang terjar tentang adanja rampog di desa Tjiromed—Tandjoengsari—pada kemarin malam.

Dengan perantaraan telepon ta di malam kita telah mendapat ke terangan dari toean Wedana Tan djoengsari bahwa jang sebetoelnja itoe orang orang beloom bisa dise boektan rampog, dengan doedoek nja perkara ada demikian.

Kemarin malam diantara djam 6 dan 7, seorang bernama Hamim telah ketemoe dengan 4 orang jg ditjoerikakan, dengan berpakaian serba hitam, membawa sendjata compleet seperti pistol, golok dll.

Orang orang mana telah mengan tjam kepada Hamim seopaja menga sih tahoe dimana roemahnja Soekar ta, seorang jg terkenal keja di Tjiromed, selandjoetnja Hamim te lah diantjam poela maoe diboenoh bilamana ia mengasih tahoe kepada politie.

Dengan sangat ketakoetan, sete lah Hamim oendjoekan roemahnja Soekarta, laloe ia lari kepada poli tie.

Politie Tandjoengsari dengan di kepalai oleh Wedana laloe membi kin penjelidikan seperloenja didate nginja poela roemah dari Soekarta sehingga sampai pagi politie menga dakan pendjagaan, tapi orang orang jang dimaksoedkan itoe tidak di ketemoekannja.

—o—

Peranko Peringatan.

Berheboeng dengan perajaan Seri Baginda Maharadja Posteri Wilhelmina memerintah 40 tahoen P.T.T. Dienst akan mengeloerkan peranko peringatan, moelai dari tg 30 Aug. sampai pada tg 15 October 1938.

Menoeroet kehendak P.j.m. Men teri Djadjahan, roepa peranko itoe disekalian djadjahan Belanda akan diboeat sama, dan ditetapkan har ganja 2 10 15 dan 20 sen

Peranko itoe akan didjoel de ngan harga jang ditentoekan diatas itoe tidak dinaikkan dan hingga sampai 31 December 1939 boleh dipakai oentoek keperluan soerat soerat, baik dalam negeri maoepoen keloear negeri.

Selama peranko peringatan itoe dapat dibeli oleh oemoem, maka barang siapa jang membeli perang ko akan diberi peranko peringa tan tadi ketjoelali djika diminta pe rangko jang biasa.

Ged Vroedvrouw

Mevr. MOELJO.

Tijtjendo — Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie).

Ada sedia tempat boeat bersalin (kraamkamer) dan boleh dipanggil dimana - mana.

kin mengantjam atas andjoeran par tij Trotzky. Tapi belakngan Sov jet sedang melakoekan re—organi sasi sebesar besarnja, hingga segala bahaja, baik dari loear demikian poela dari dalam moengkin terdjsg.

Maka djika perjoangan Japan—Rusland mendjadikan peperangan, kemoedian mendjadikan pertempo ran kedoea kongsi tiga itoe, boekan sadja akan mewoedjoedkan pertaroengan Japanisme—Commu nisme—dan Fascisme belaka, boe kan hanja pertaroengan Koening—Merah—Hitam meloeloe, bahkan pertaroengan doenia jang kedoea kali.

— Kemana Amerika akan me noedjoe? demikian tentoe orang menaaja.

Moela-moela tentoe neutral, se bagai taktiek jg biasa ia lakoekan. Lambat laoen . . . toeh mesti tampel Inggris, Perantjis & Rus land, sebab iapoen sebenar benar oja boekan sahabat kentaluja Dje poen.

BARMARA.

Kedoedoekan Perempoean

Jang mentjari nafkahnja sendiri
Pidoto Njonja A. Rachim
III

Toean2 dan njonja jang terhormat. Di dalam masjarakat kita pada masa ini. sebagian jang terbesar dari kacoem perempoean di seloe roeh Indonesia, masih ada di dalam tingkatan atau stadium jang begi toe roepa.

Begitoealah singkatnja bagaimana keadaannja kacoem perempoean di berbagai bagai zaman.

Dan sekarang marilah kita me ngoeraikan soal perempoean dan masjarakat.

Timboelaja soal keperempoeanan. Di dalam zaman 2 jang tadi ki ta oeraikan, terjatalah papa kita, bahwa pekerdjaan dari golongan kacoem perempoean, alangkah per loenja dan bergoena oentoek roe mah tangganja disebelahnja kacoem lelaki perloe ada bantoeannja kacoem perempoean oentoek penghidoepan dalam keloeawarganja.

Maka oleh kantea itoe kita da pat bilangkan, bahwa pekerdjaan dari seboeah roemah tangga itoe, dan oentoek keperluannja roemah tangga kita dapat tagikan dalam 2 bagian, jalah:

I Pakerdjaan dari si lelaki.

II Pakerdjaan dari si perempoean.

Berheboeng dengan kemadjoean zaman, huisnijverheid ta' mentjoe koepi lagi permintaan, dan lama kelamaan mendjadi peroesahaan jg besar mendjadi industrie, jang di pegang oleh seorang atau oleh per sekoetoean, maka silelaki terpaksa nja, mentjahari nafkahnja diloear, memberi kekoetan tenaganja ke pada peroesahaan, mendjadi kacoem boeroeh atau wernkemer di dalam pekerdjaan di pabrik atau di kan toran dan lain lainnja.

Dengan keadaan ini, sedang sila laki meninggalkan roemah, beker dja diloear maka terdoronglah pe rempoean ke dalam roemah poela.

SOE'AL PENDIDIKAN

Pidato Nona Roemsari.
III

Punt 2 tempat diam jang sehat. Dari sebab kebanyakan kita orang tidak poenja oeng tjoekoop boeat mendirikan roemah jang baik atau menjewa roemah jang sehat, djadi terpaksa anak anak dan siiboe — bapa tidoer dikamar jang berde katar, sampai hawa kotor dari orang toea terisap oleh anak.

Sebaiknja kita mendirikan roe mah, haroes ditempat jang djaoh dari tabriek, atau tempat jang be tjeik tempat njamoek malaria ber sarang, kamar kamar tidoer haroes mendapat tjahaja matahari pada pagi pagi hari dan hawa jang be resih dapat tjoekoop keloear masoek disitoe.

Tempatnja itoe haroes muskie tanvrij sehingga ta' oesah mema kai klamboe dan djangan tsmoe tamoe dapat melaloei kamar ti doer itoe.

Punt 3 dari hal pakaian.

Dahoelokal maksoednja orang memakai pakaian itoe boeat moneo toep orat sadja, akaa tetapi seka rang belainan sedikit jaitoe oen toek kesehatan dan oentoek per hiasan. Lagi tadjanja pengaroeh dari barat oentoek memapjoekan uiterlijke glans, pronken met het lichamelijkshoon, menerbitkan ada nja roepa roepa mode, apalagi di Bandoeng jang termashoer men djadi Parijs van Java, dari sinilah terstaranja mode mode itoe, boekan oja mode perempoean sadja, akaa tetapi djoega mode laki laki.

Jang sajagi itoealah mode jang paling baroe, jan dinamai orang siui; "Gedjed Mulo", anak anak pemoeada perempoean sampai moe deh djatoeh kalau berdjalan ditem pat orang banjak, sebab kaitenja gedjed memakai epekuja seperti perempoean jang baharoe melahir kan sampai sesak menarik nap-s

Kewadjoeran orang toea memberi nasehatnja anaknja berpekaian jang menggelikan hati orang lain [be lachelijka] sampai mengganggoe ke sehatan badan, akaa tetapi haroes manis kelihatannja, loetjoe men tjapoer tjampoer warnanja pakaian (kleur combinatie).



SEDIA BANJAK
KLEUR; KWALITEIT KOEAT SEKALI.

T.T.G. KATOEN GABARDINE

BISA DAPET BELI DI

BANDOENG: Toko NA AY NIO
Toko SAMBIN
Toko Tan Tjoei Gin

BATAVIA (GLODOK): Toko TJOANHOAT
GAROET: Toko TJAN HOAT
Toko „SETIA“
Toko „BANDOENG“

Mr. CORNELIS: Toko „SLAMET“
SOEKABOEMI: Toko „LARIS“
Toko „IDJO“

SOEMEDANG: Toko EMANG
TASIKMALAJA: Toko Tjap Bintang
TJIBADAK: Toko „BENTENG“
TJIANDJOER: Toko Jap Bok Seng

Kedoedoekan Perempoean Indonesia dalam hoekoem perkawinan

[Pedato Mr. Maria Ulfah Santoso dalam Congres Perempoean Indonesia ke III di Bandoeng].

3)

Orang banjak menganggap be liau itoe sebagai extremist, tetapi sekarang anggapan orang orang itoe telah berobah. Pada masa se karang telah mendjadi kebiasaan orang orang perempoean berdjalan tidak dengan koedoeng, Njonja Sha rawi Charaoui Pasha jaitoe pengan djoer pergerakan perempoean moeslimin dinegeri Mesir dan sau daranja Nona Ceza Nebaraoui jg mengeloerkan soerat berkala „L'Egyptienne“ (perempoean Mesir) dalam tahoen 1923 telah me ninggalkan koedoeng.

Sekarang hanja perempoean dari tanah Hilir jg misib memakai koe doeng, Seri Baginda Radja Poste ri, Iboe Seri Baginda Radja seka rang ini memakai koedoeng kalau beliau itoe memperlihatkan diri di moeka orang banjak.

Ratoe Farida, Isteri nja Radja Feroek, telah modern dan ta memakai koedoeng lagi. Se karang nampaklah di kota kota jag besar aliran jang baroe ompa ma di Cairo, Alexandria dan terli hat poela kemadjoean aliran mo dern itoe Begitoe djoega sekolah

Al Ahzar keadaannja modern moe rid moerid sekolah itoe bertinggal dalam roemah roemah jang modern gedong sekolahan telah mempoe njai lampoe lampoe listrik, Distoe diadjaran djoega bahasa modern dan agama agama lain. Njatalah aliran modern sekolah itoe. Peng andjoer pergerakan perempoean moeslimin di Mesir, Nj. Chaureoui Sharawi Pasha, berdjaja oepaja oen toek mendapat peratoeran pendidi kan jang sama dengan anak lelaki boeat anak perempoean jang dida surkan atas penerangan dari kitab Soetji (Quran).

Lagi poela ia meminta adanja hoekoem [wet] jang akan meng hapoeskan polygamie, ka rena hal ini dalam praktik men datangkan keadaan jang meliwati batas, ini poen boekan jang dimak soed dalam Quran. Dalam boelan December 1935 beliau mengadakan lezing dalam Amerikansche Univer siteit di Cairo tentang hal kedoe doekan kacoem poster. Dalam chat bah itoe beliau menerangkan, bah wa polygamie itoe haroes dihapoes kan.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD

ONTWERP 2 PALING MODERN



TEL. 798

Clichéfabriek "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

PRACHTISCH - ECONOMISCH - TJE PET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT; DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA

Via Tjiawi: 5,30, 7,30, 8,30, 10,30, 12, 2,30, 3,45.

Via Garoet: 6,30, 9,45, 11,45, 1,30, 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG

Via Tjiawi: 4,50, 6, 7,35, 8,45, 10, 12,30, 2,30.

Via Garoet: 4,45, 6,45, 7,45, 10, 1,15.

Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

Pakean jang netjis, adalah gambarnya deradjat dan kehormatan toean!

Mode jang tjotjok segalasesoentoenja, adalah di Kleermaker:

I. SOEDIA

Achter Passarstraat No. 2 BANDOENG

Mode!

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada:

Kleermaker Mas Sadak BANDOENG

Chineseche Voorstraat 15 a Filaal: Pasar Aloon-aloon Pandhuisstraat Gg Lio 6

Agentschap GAROET - Pandhuisstraat Gg Lio 6 akan trima SATOE SUCCES BON dengan GRATIS dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.- terdiri dari 5 hoofdprijzen:

- satoe Auto Opel-Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prziizen.

Dari moelai tg 20 Agustus 1938 sampai pada tg 1 Januari 1939.

Akan diboea dibawah pimpinan Notaris W. H. J. N. van Buuren Soerbsaja pada tanggal-tanggal: 15 September '38 - 15 October '38 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

Natuurlijke Geneeswijze VAN Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengha repan, kapan misi bisa dapat perteloengan dar- **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit saeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Mania, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian dara (Pikthey), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. **NADRUK VERBODEN.**

Baroe terima lagi kiriman jang ka 68 kali.

Heeren Lotion „ADONIS“ (Paris.)

(Meloeloe di pake oleh orang laki)

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehan Tahoen terkenal baek di seloeroeh Europa dan Amerika, kasiatnja sanget sloes dan me- ujanangkan, rasanja njaman dan harcem, sama sekali tida bikin ber- baha bagi kedoea fibak.

Apakah jang dinamakan SORGA DOENIA?

Artinja jang betoel-betoel: menjinta dan ditjinta 2 toeboeh 1 haloean. Tjinta jang soetji boekan karena dengan pengaroehnja oewang, tapi dari karesepan, kenikmatan dan kapoewasan.

Djika Toean-toean maoe dapetken itoe kahormatan jang da tengnja tida terdoega, boleh tjoba pake H. L. Adonis.

Kemandjoerannya ada sanget mengagoemken, beloem pernah me ngalah meskipoen ditempat mana djoega.

PERINGETAN! . . . Pada siapa jang soeka keloewar malem, atawa sering kali soeka pepergian keloear kota, periksa lebih doeloe apakah Heeren Lotion ADONIS tida ketinggalan??

Harga 1 Flacon bisa dipake berpoeloe poeloe kali f 1.- Laen ongkos kirim. Loear kota Bandoeng kirim oewang f 1,25, terima kiriman 1 flacon franco di roemah.

Djoega bisa dapet beli pada: Sole Agent:

Toko Obat **FIRMA LIE & ZONEN**

BAN AN HO

Gg A.B.C 24 Bandoeng KALIPAH APOWEG 16 - BANDOENG

Asthma Cigaretten „Wind-Molen Brand“.

Jang soedah toeloeng riboean orang dan beroleh banjak soerat poedjian dari antero tempat.

Batok bengek mengi, sakit napas di dalam dada rasanja sepek dan soesa bergerak, pinggang sakit, waktoe malem tida bisa tidoer poeles kerna terlaloe banjak batoek.

Kaloe orang maoe goenaken (isep) ini asthma cigaretten „WIND MOLEN BRAND“ jang soedah tersohor kemandjoerannya, ditang- goeng dalem tempo 15 menit itoe semoea kesoesahan bisa lantas disingkirken.

Harga 1 doos tjoeama f 025

Loear kota Bandoeng kirim oewang lebih doeloe f 1,10 bisa dapet 4 doos franco roemah.

Bisa dapet beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. Bandoeng.

Groote Postweg Oost No. 14, Tel. 245. (Depan Toko Tjijoda)

SAKIT KENTJING NANAH PAKE OBAT

AROSAN

SAKITNJA ENTENG MAKAN 1FL. LANTAS BAEK

SAKITNJA BRAT TANGGOENG 3FL. MOESTI ILANG

射 權 亞 國 英

(丸 藥 滴 白)

f 150

為 治 淋 濁 淋 毒 最 佳 藥 力 新 藥 其 功 最 速 一 服 見 功 五 淋 血 濁 經 閉 症 三 瓶 可 愈 根 底 重 症 根 底 重 症 根 底 重 症

Dikeloearken oleh:

A. S. AROS & Co, LTD. LONDON (ENGLAND),

Harga per fl. f.150

Agent Aros & Co. Ltd. Singapore - Shanghai.

Djoega bisa dapet beli pada: Agents di Bandoeng (Java)

Toko Obat Eng Seng Tjan Gang A.B.C. 22

Toko Obat Eng Seng Hoo Gr. Postweg West 224

Toko Obat Tian Sioe Tong Tjikakak 91A.

Padangsche Buffet

G. ALKETIRIE 299 C/13 D - BANDOENG

Slamanja sedia makanan padang rasanja enak. Harganja sanget moerah

Nasi goreng p. p. f 0.15 Gado2 Padang 1/2 p. f 0.05

Nasi alas pake ajam . 0.15 Rendang Padang p. st. . 0,025

Dendeng belado p. st. . 0,025 Goelai otak p. st. . 0,205

Abonnement boelanan moelai f 5.- f 10.- f 15.- keatas.

Pesenen ongkos VRIJ.

DIBOEKA 7 u. v. m. t/m 10 u. n. m.

Hormat de Eigenar

Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Djoemahat 29 Juli '38

PMH 45 M' Batavia II 190 M, Bandoeng II 103 M.

5 - sore Mondharmonica band Si ong Tih Hui afd. Bd.

5 45 , Gamelan Soenda

6 15 , Tiangkok didjaman mo dern.

6 30 , Lagoe Gamboes Arab

6 45 , Lagoe Melajoe t Sebrang

7 - malem Peladjaran Tari Djawa

7 40 , berita soerat chabar dan chabar dagang

8, - Dihoeboengkan dengan penjiaran SRI di Solo oentok memperdengar kan wajang orang Sriwe dari, mengambil tjerita „Kartopijogo maling“

1 - , Toetoeop

PMN '29 M

11 - malam Tikam Toea Orkest Melsjoe dipimpin oleh toe an Anwar

12 - , Toetoeop

-o-

Saptoe 30 Juli '38

Bandoeng II 103 M, Batavia II 190 M

11, - siang Studio Orkest

12, - , Ketapi Orkest „Poesaka“

2, - , toetoeop.

PMH 45 M, Batavia II 190 M, Bandoeng II 103 M.

5 - sore Studio Orkest

6 - , Wajang orang „Tjokro“

6 30 , Lagoe extra dan leloetjon

7 - , Soeara Nji Reena

7 30 , Lagoe Arab Gamboes

7 40 , Berita soerat chabar dan chabar dagang

8 - malem Gambang Kromong

8 30 , Cabaret Melajoe „Bintang Mas“

11 - , Nonstop programma la goe Ketimoeran

12 - , toetoeop.

V O R L

Golfl. 107,53 Meter

Djoem'at 29 Juli

12 - siang Choetbah dan sembah jang toetoeop

1 - , toetoeop

5 - sore Lagoe Soenda

5 45 , Lagoe Djawa

6 30 berhenti

7 - malam berita s k Indonesia

7 25 , Lagoe Krontjong

7 40 , Pemandangan Loear Ne gri

8 - , Lagoe Soenda

8 30 , Pidato tentang Keoea ngan Gemeente

9 - , Lagoe Hawaiiian

9 30 , Lagoe Djawa

10 - , toetoeop

-o-

Saptoe 30 Juli

5 - sore Lagoe Ambon

5 30 , Lagoe Toerki

6 - , Lagoe Djawa

6 30 , berhenti

7 - malem Lagoe Indonesia

7 25 , Lagoe Krontjong

7 45 , berita s k Soenda

8 - , Lagoe Djawa

8 30 , Krontjong Orkest

12 - , Toetoeop

-o-

Minggoe 31 Juli '38.

8,30 pagi Dagoeng.

2 - , Toetoeop.

5 - sore Lagoe Djawa

5 45 , Lagoe Anekawarna

6 30 , Berhenti

7 - malam Berita s.k. (dan sport djika ada)

7 15 , Lagoe anekawarna

8 - , Lagoe Soenda

8 30 , Pidato tentang Pasar da lam Gemeente

9, - , Lagoe Ambon

9,30 , Lagoe Djawa

10 - , Toetoeop.

-o-

VORO BATAVIA.

Golflengte 105,26 M.

Djoemahat 29 Juli '38

5 - sore Lagoe Soenda

5 30 , Lagoe Krontjong dan Stamboel

6 30 , Pembatjaan soerat kabar

7 - , Goena anak anak dari OCRO.

7 20 , Pembatjaan Kitab Indjil

7 50 , Lagoe Geredja

8 - malem Krontjong Orkes „Lief Java“

11 - , berhenti.

-o-

Saptoe 30 Juli '38

7 - pagi Lagoe Soenda

7 30 , Lagoe Djawa

8 - , Lagoe Melajoe sebrang

8 30 , berhenti,

12 - , Lagoe krontjong dan stamboel

12 30 , Lagoe Hawaiiian

1 - , Orkest Belloni

1 30 , Gambang Kromong

2 - berhenti

5 - sore Tjerita Rome (Anoman)

5 30 , Lagoe Tiong Hwa

6 - , Lagoe Krontjong dan Stamboel

6 30 , Pembatjaan soerat kabar

7 - malem Lagoe Soenda

7 30 , Lagoe Melajoe Seherang

8, - , Berhoeboeng dengan pengemoeman pemboeka an Societeit Djakarta jg bertempat di Gedon Voro

1, - , Toetoeop.

-o-

Minggoe 31 Juli '38

7 - pagi Gamelan Galoeh Pakoean

10 30 , Lagoe Melajoe

11 - , Lagoe Gamb. Kromong

11 30 , Lagoe Tiong Hwa

12 - , Krontjong Orkest Golden Star

2 - , berhenti.

5 - sore Tjeritera Rosina dari Opera Melajoe

5 - , Lagoe Djawa

6 - , Lagoe Tiong Hwa

6 30 , Lagoe Gamb. Kromong

7 - , Wawatjan Soenda

8 - , Intermezzo

8 15 Pendjawaban soerat soera, dan rapport rapport oleh pengerooes

8 30 , Orkest Belloni

9 - , Lagoe Hawaiiian

9 30 , Bobodoran Soenda dari Ogel Meuir

11 - , berhenti.

-o-